
Budenheim, 20.12.2023 

Niederschrift 

Bürgermeister Hinz eröffnet die Sitzung des Ausschusses für Soziales, Kultur und 
Sport (SKS-Ausschuss) am Montag, 06.11.2023, 18:00 Uhr und stellt fest, dass 

die Ausschussmitglieder mit Schreiben vom 20.10.2023 form- und fristgerecht 
eingeladen wurden. 

Erschienen sind: Bürgermeister Stephan Hinz 

die Mitglieder des SKS-Ausschusses bzw. deren Stellvertreter:  
Veyhelmann, Doris 

Wiesner, Wolfgang 

Veltze, Katrin 

Gotthardt-Brauer, Nicole 

Wisseler-Alawawdeh, Lea 

Bachmann, Bettina 

Spitz, Julia 

Wagner-Schmitt, Ruth 

Koch, Andreas 

Dotzer, Kerstin 
Lauerburg, Timo 

von der Gemeindeverwaltunq 

Frau Melcher (Schriftführerin) 

Entschuldigt sind: Lang, Alexander, Lang, Roland 
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Top 1: Mitteilungen 

Herr Hinz berichtet kurz über das aktuelle Thema „Jugendliche in Budenheim". Es 
liegen Beschwerden Budenheimer Bürger zum Verhalten Jugendlicher vor. 
Hierbei geht es um Sachbeschädigungen, Ruhestörungen, Beleidigungen etc. 

Der Bürgermeister teilt mit, dass sowohl die Polizei als auch das Ordnungsamt 
hier aktiv sind. Herr Gerger aus dem Jugendtreff sowie auch 2 eingesetzte 
Streetworker sind in Budenheim zu den besagten Tageszeiten unterwegs, um mit 
den Jugendlichen hier ins Gespräch zu kommen. Es sind keine konkreten Namen 
der Jugendlichen bekannt, sodass man direkt ins Gespräch gehen könnte. 

Top 2: Jugendbeirat 

Das Event „grill and chill" aus dem September 2023 musste kurzfristig 
verschoben werden. Neuer Termin soll im Januar 2024 festgelegt werden. 

Es erfolgt eine neue Terminabsprache zwischen AG Jugendbeirat und 
Gemeinde! BG M 

TOP 3: Unterbringung von Geflüchteten in der Kommune! Landkreis 
Mainz-Bingen  

Frau Melcher berichtet, dass die Unterbringung Geflüchteter in den Holzhäusern 
nur noch temporär stattfinden kann, da das Projekt zum 31.03.2024 ausläuft. 

Die Kreisverwaltung hat Flächen, leerstehende Gewerbeflächen etc. angefragt, 
um die zukünftige Unterbringung sicherstellen zu können. 

Herr Koch schlägt die Wiese hinter dem Gelände der katholischen Kirche vor. Die 
entsprechende Infrastruktur sei vorhanden. 

Weiterhin kommt der Vorschlag die freie Wiese bei der TGM hierfür zu nutzen. 

TOP 4: Rückblick Blütenfest 2023 Budenheim 

Dieser TOP wurde bereits in der vorangegangenen Sitzung behandelt. Herr Hinz 
gibt einen kurzen Ausblick auf das Blütenfest 2024. 
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gez. Christiane Melcher 
(Schriftführerin) 
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Top 5: Verschiedenes 

Bahnhof Budenheim:  

Herr Koch berichtet, dass der Bahnsteig in Fahrtrichtung Mainz erhebliche 
Baumängel aufweist. Auch in Richtung Ingelheim besteht das Problem. Hier 
wurde eine Rampe zum besseren Ausstieg aus den Zügen installiert. Leider stellt 
diese aus seiner Sicht eine akute Stolperfalle dar. Zudem sei zu wenig Platz um 
mit einem Rollstuhl oder Kinderwagen dort sicher vorbeigehen zu können. Auch 
beim Ausstieg aus dem Zug sei das installierte Podest sehr gefährlich. Gerade bei 
Frost birgt es eine Rutschgefahr. 

Die Rückmeldung der Deutschen Bahn schaut leider anders aus. Herr Kirchner 
von der DB sieht hier keinerlei Mängel. 

Rückmeldung Kitas:  

Es bleibt nach wie vor bei einem sehr angespannten Personalschlüssel. 
Ausschreibungen auf diversen Plattformen und Portalen sind dauerhaft 
geschaltet. 

Pan k&Ratius:  

Bisher wurden noch keine neuen Räumlichkeiten gefunden. Die Utensilien werden 
aktuell im Container eingelagert. Ein Angebot zur Anmietung einer Räumlichkeit 
hat sich leider zerschlagen. Die Gemeinde bleibt weiter dran. 

Friedhof:  

Hier stellt sich die Frage, ob der Brunnen am Friedhof im Oktober/November 
noch in Betrieb sein muss. 

Alte Schulturnhalle:  

Es wird beklagt, dass der Kellerraum sehr verschmutzt ist, die Lagerräume völlig 
überfüllt sind und ob all die eingelagerten Dinge auch noch gebraucht werden. 
Herr Hinz erklärt, dass verschiedene Vereine hier ihr Equipment unterbringen 
und auch in der Halle trainieren. 

Es sind eine weiteren Themen vorhanden. Die Sitzung endet um 19.40 Uhr. 
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